



ちかっ



★教育目標★

志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 鈴木雅人

9月です

まだまだ暑さ対策が必要ですが

朝夕少しずつ涼しさを感じます。秋は確実に近づいています

夏休みが終わり、前期後半が始まったと思ったら、もう9月です。まだまだ熱中症対策が必要な日々が続きますが、朝夕の風が少し涼しくなってきたと思いませんか。八百屋さんの店先も夏の果物「桃」から、「梨」や「ぶどう」などの秋の果物が目につくようになりました。秋間近です。

秋は実りの季節です。子ども達にとっても前期最後の9月が充実した実り多い月になるよう、職員一同頑張っています。どうぞよろしくお願いいたします。

台風10号心配でした。

先週は、今までにない動きの台風10号に各地大きな被害が出ました。台風本体から遠く離れた地域でも雨雲発生による被害も続出のようでした。本地域への接近も心配されましたが大きな被害もなく一安心でした。被害に遭われた皆さんに、お悔やみ申し上げます。災害に、いつどこで遭うか不確定な時代です。これも地球温暖化の影響なのでしょう。子ども達への防災教育、これから益々必要性が高まってくると思います。いざ、「命を守る行動を」と言われた時その行動がとれる力をつけていかなければならないと思います。

チャレキッズ終了 ～子どもたちは何を感じて、何を得たか～

5年生、6年生による職業体験「チャレキッズ」が終了しました。町教育委員会生涯学習課主催によるもので、5、6年生児童が地域の事業所で体験をしてくるものです。5年生は9月3日(火)、ルネサンスのパルテノンや駐車場で事業所ごとのブースで体験しました。



6年生は8月27日(火)30日(金)の2日間、各事業所を訪れて体験してきました。自己の職業観を養うとともに地元の企業、商店等に理解を示すという地域学習でもあります。働くことの「やりがい」に気づいてくれたでしょうか。地域の企業、商店等の凄さを感じてくれたでしょうか。この体験は、まさにキャリアプランニング能力(働くことの意義を知り、将来の自己を考えながら、主体的に自分がどんなキャリアを歩んでいくかを定める力)を育てる大きな行事です。



この体験が将来の自己をイメージして、今、頑張る自分につなげてほしいと思います。ご協力いただいた全ての皆さんに感謝申し上げます。

近津小の子ども達がお世話になった事業所等(敬称略)

- 5年生：福島交通、蓮家寺、菊屋、深谷クリニック、塙厚生病院、日本精工、藤田建設、棚倉消防署、棚倉警察署、ダイユーエイト、寿恵園、
- 6年生：藤建技術設計センター、東邦銀行棚倉支店、白河信用金庫棚倉支店、みりよく満点物語、ユニ・チャームプロダクツ、棚倉町立図書館、データアシスト棚倉店、塙厚生病院、近津幼稚園、寿恵園、日立 Astemo ハイキャスト、ホンダカーズ東白川、棚倉土木事務所、近藤はりきゅう整骨院、棚倉警察署、富士電業、ほたるの里、棚倉田舎倶楽部、県南農林事務所、高田産商、ルネサンス棚倉、金澤博信税理士事務所

※この他にも、他校の子ども達が行った事業所もたくさんありました。たくさんの事業所のご協力に感謝です！

○編集後記(校長のつぶやき)・・・○台風10号、あんな動きの台風は経験ありません。迷走していました。あんな動きの台風が今後増えるとか・・・。先が読めない時代です。○旬の果物。店頭に並ぶ旬の果物が桃から梨・ぶどうへ。秋になってきます。桃さんありがとうございます！梨・ぶどうさんよろしくね！何を言っているの？？いや、夏は桃をたくさん食べたし、これから梨・ぶどうをたくさん食べようかと思ひまして・・・。どれも美味しく好きなので、心を込めてあいさつをしてみました(笑)でも、食べ過ぎ注意です。果物は糖分多いですから。「朝の果物は金、昼は銀、夜は銅」という言葉もあるようです。食べる量、時間帯、要注意！！と言っても、時々、「好きなもの、好きな時に好きなだけ飲み食いして何が悪い！」と叫ぶ別人格が出てくるんです。皆さんは、いかがです？